



Brigitte Zypries

Mitglied des Deutschen Bundestages  
Parlamentarische Staatssekretärin beim  
Bundesminister für Wirtschaft und Energie  
Platz der Republik 1, 11011 Berlin  
Telefon 030 227 – 74099  
Fax 030 227 – 76125

E-Mail: [brigitte.zypries@bundestag.de](mailto:brigitte.zypries@bundestag.de)

Darmstadt, 13. Februar 2015

### **„ONE BILLION RISING“ – Tanzkundgebung gegen Gewalt an Frauen**

„One Billion Rising“ – so heißt die jährliche Tanzkundgebung gegen Gewalt an Frauen und Mädchen, die morgen (14. Februar) wieder weltweit stattfinden wird – auch auf dem Ludwigsplatz in Darmstadt. Das gemeinsame Tanzen in über 200 Ländern der Welt zeigt Solidarität mit den weltweit eine Milliarde Frauen und Mädchen, die Opfer von Gewalt wurden – daher auch der Name „One Billion Rising“: Eine Milliarde Menschen, also ebenso viele wie Betroffene, werden an der Tanz-Demo teilnehmen. Brigitte Zypries, die Bundestagsabgeordnete für Darmstadt und Darmstadt-Dieburg (SPD), erklärt: „Auch in Deutschland wird jede dritte Frau im Laufe ihres Lebens Opfer von Gewalt. Wir müssen alles tun, um dies zu ändern. Das gemeinsame Tanzen bringt unsere weibliche Stärke ideal zum Ausdruck – die Botschaft ist: Wir sind keine Opfer! Und: Zusammen sind wir stark“.

Gewalt gegen Frauen gibt es auch in Darmstadt und im Landkreis Darmstadt-Dieburg. 2013 wurden in Darmstadt 190 Delikte häuslicher Gewalt registriert, im Landkreis Darmstadt-Dieburg 283. Jeder weiß, dass dies nur die Spitze des Eisbergs ist – die Dunkelziffer liegt sehr viel höher. Brigitte Zypries betont: "Eine Solidaritätskundgebung wie ‚One Billion Rising‘ schafft die dringend notwendige Öffentlichkeit für das Thema. Wichtig für die Frauen ist aber auch, dass sie sich im Alltag nicht allein gelassen fühlen. Deshalb ist es toll, dass es jetzt das bundesweite Hilfefon ,Gewalt gegen Frauen‘ gibt! Es ist Tag und Nacht kostenlos unter der Rufnummer 08000 116 016 für betroffene Frauen, aber auch Angehörige, Freunde und andere Menschen aus dem sozialen Umfeld erreichbar. Eine Online-Beratung gibt es unter [www.hilfetelefon.de](http://www.hilfetelefon.de).

Pressemitteilung